

DIEGO MARTIN /AGENCIAUNO



BORIC ANUNCIÓ EN LA NOCHE DEL MARTES QUE SERÁ PADRE.

## Moreira llama a Boric a reflexionar sobre el aborto

En la noche del martes el Presidente Gabriel Boric anunció en Instagram que será padre por primera vez junto a su pareja, la seleccionada nacional de básquetbol y química ambiental Paula Carrasco.

Junto a la foto de una ecografía, el mandatario escribió: “La vida y sus bigbanes. Traerás a junio cada primavera, puntito. En tu espera, y siempre, daremos lo mejor de nosotros para que el Chile que toque vivir sea más justo y feliz. Te amamos”.

El anuncio llevó a representantes del oficialismo y de oposición a felicitar al jefe de Estado por la noticia. Uno de ellos fue el senador UDI Iván Moreira, quien a raíz de la noticia lo llamó a pensar acerca del proyecto de aborto libre que ingresa-

rá el Gobierno al Congreso.

“Felicitaciones (...) Con respeto pedimos una reflexión más profunda por sobre la ideología y no perseverar en aborto libre para proteger la vida del que está por nacer”, le dijo el senador.

Boric le contestó: “Gracias senador por sus felicitaciones. Estamos muy felices. Con respeto también le digo también que dentro de nuestra alegría no se nos olvida la convicción que tenemos de que las mujeres tienen derecho a decidir y que el aborto debiera ser una opción segura y legal. Un abrazo”.

A ello Moreira le contestó: “Recibido su mensaje y en ánimo de la transversalidad política y amistad cívica, si hay bautizo no se olvide de invitarme. Saludos S.E”. 🇨🇧